
CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

RE 
Requerimento de Comissão 

Senhor Presidente, 
	1517/2019 

Requeiro a esta Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema 

Viário, que seja produzido Ofício destinado a Presidência desta Casa para que, nos termos da 

Resolução 2.073/2014, seja realizada Consulta Pública na Página Institucional da Câmara Municipal 

de Belo Horizonte com a finalidade de debater com a população da regional Noroeste a permanência 

ou transferência do Aeroporto de Belo Horizonte — Carlos Prates na localidade em que se encontra. 

Diante da Audiência Pública, realizada por esta Comissão no último dia 7 de novembro. 

os moradores locais denunciaram a situação de insegurança vivida pela comunidade e propuseram a 

realização de uma Consulta Pública, pelo portal da Câmara Municipal, para avaliar um possível 

fechamento ou transferência do Aeroporto Carlos Prates instalado na região. 

Diversos moradores do entorno, lotando as galerias do Plenário desta Casa Legislativa, 

rejeitaram a permanência do aeroporto no local. destacando que, em uma área adensada como o 

Bairro Caiçara, o risco de morte é muito grande em caso de acidentes. 

A comunidade ainda destacou que, além do risco de queda, que já ocasiona problemas 

de saúde mental em diversos moradores, já que os aviões geram ruídos constantes, que perturbam a 

rotina e o sono da manhã. 

Nesse contexto, observando a insuficiência do Poder Legislativo Municipal para a 

questão, sugerimos que seja realizada consulta pública online, pelo portal da Câmara em que seja 

votada a permanência ou transferência do Aeroporto Carlos Prates. A pergunta que deve ser exibida 

pelo portal, bem como opções para respostas, segue anexo. 

	

Dr. Nilto 	 Fernándo Luiz 

	

PROS 	 PSB 

Ao Senhor 

Vereador Wesley Autoescola 

Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Vi à rio PROPOSIÇÃO INICIAL 

Avulsos distribuídos 

Em  0‘t / 	/  t  

ca,(ni  
Responsável pela distribuição 



Á CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 

ANEXO 1 

ENQUETE 

Qual a sua opinião sobre a permanência ou transferência do Aeroporto Carlos 

Prates? 

( ) Permanência no local, com maior restrição nos horários de funcionamento e 

fiscalização. 

( ) Permanência no local, mantendo atual horário de funcionamento. 

( ) Transferência para outra região de Belo Horizonte. 

( ) Transferência para outro município de Minas Gerais. 

( ) Transferência das atividades para outro aeroporto já em funcionamento. 
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Secapc 

CÂMARA MUNICIPAL DE BELO I IORIZONTE 

DESPACHO DE DELIBERAÇÃO DA COMISSÃO 

REQUERIMENTO DE COMISSÃO n° 1517/2019 

Solicitação relativa a: 

) Pedido de Informação, encaminhado por meio da Mesa 

) Solicitação de Estudo Técnico à Consultoria Legislativa 

( x ) Envio de Ofício 

) Juntada de Documentos 

) Apresentação de Indicação de autoria da Comissão 

) Apresentação de Moção de autoria da Comissão 

) Outros tipos: 	  

A Comissão de Desenvolvimento Econômico, Transporte e Sistema Viário deliberou por: 

) alterar oralmente as características da solicitação aprovada. 

) adiar a apreciação do requerimento. 

) rejeitar o requerimento. 

( '4) aprovar o requerimento. 

( ) outros: 	  

Presidência 	 SSINATURA 

Em 05/12/2019 VereadoraNereador 
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